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 ATA 021/2014 

 
Aos vinte e três dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às dezessete horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima primeira SESSÃO ORDINÁRIA, da 
segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni 
Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de Lima 
e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da Silva Cegaspini e Solange Semensatto 
Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, invocando a proteção de Deus, declarou 
aberta a sessão. A ATA 020/2014, previamente disponibilizada aos edis, foi discutida, 
votada e aprovada por unanimidade. Após passou-se à leitura das correspondências: 
RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. Plenário 
002/14, encaminhando Projeto de Lei Legislativo nº 005/14; Requerimento do servidor Cesar 
solicitando licença Prêmio; OF. nº 1759/14 da Caixa, Crédito de Recursos Financeiros; 
Convite Roda Cine. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. n° 028/2014 enviando proposições 
aprovadas na sessão passada; Of. Leg. n° 024/2014 enviando Projeto de Lei n° 024/2014 
aprovado em sessão passada. EXPEDIDAS A TERCEIROS: Não houve. No período do 
GRANDE EXPEDIENTE não houve vereadores inscritos. Em COMUNICAÇÕES, o vereador 
previamente inscrito foi convidado a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR 
ELOMAR, saudando o Presidente, demais Vereadores e as pessoas presentes.  Em 
primeiro lugar parabenizou a Capela Santa Rosa de Lima pela bela festa realizada no 
domingo, onde o Vereador se fez presente e estava muito bem organizada, realizaram uma 
bela festa. Relatou sobre as duas perdas recentes em nosso Município que foi da menina 
Vitória e do seu amigo Dorival. Comentou que há alguns dias atrás esteve conversando com 
senhor Dorival em Morrinhos, onde relatou que estava bastante debilitado, com problemas 
de saúde e atualmente estaria sofrendo com o risco de perda dos dois rins e que há algum 
tempo já vinha se tratando no Posto de Saúde do Município, onde os médicos lhe trataram 
por um longo tempo para problemas na coluna, com tratamento nesse sentido e ao chegar 
aos especialistas constataram um enorme avanço em sua deficiência renal. Hoje ele não 
poderá mais responder, mais o Vereador relata que irá conversar com a família e se for o 
caso irá tomar as providências junto a Secretaria da Saúde e o Prefeito para que não 
continue acontecendo diagnósticos médicos desencontrados com a realidade das doenças. 
Deixa dito que certamente irá se pronunciar futuramente na tribuna com ralação a este 
assunto. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, onde foram discutidas, votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, dirigidas ao Executivo Municipal: 

INDICAÇÃO  Nº 047/2014 DA VEREADORA LAURENI, que seja providenciada a 

colocação de sistema trifásico para transmissão de energia elétrica na Escola Municipal D. 
Pedro II.JUSTIFICATIVA: Sabe-se que o sistema monofásico hoje existente não está 
comportando o consumo de energia da referida escola, ocasionando constantemente queda 
de luz, o que poderá incorrer em queima de aparelhos. motivo pelo qual se elaborou essa 
indicação. Foi retirada de votação pela autora a INDICAÇÃO  Nº 048/2014 DA VEREADORA 
LAURENI, que providencie com maior freqüência limpeza e manutenção no cemitério 
localizado na zona urbana de nosso Município. Também solicita que seja feita a retirada dos 
entulhos de concreto que se encontram atualmente no Cemitério Municipal e que sejam 
fechadas as covas em desuso que se encontram abertas atualmente.   
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Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR 
DIOGO, Líder do PSDB, saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas 
presentes. Comentou sobre o Programa Microcrédito, relatou que viu no jornal Regional uma 
reportagem sobre o programa onde constavam quinze Municípios participantes, incluindo o 
Município de Barão do Triunfo com três operações, onde o Vereador ficou muito feliz, pois é 
um programa que pode beneficiar uma grande faixa da população, buscando viabilizar e 
expandir o comércio Municipal. Lembrou que no ano passado ele fez uma indicação para a 
formação de convênio da Prefeitura com o Programa Gaúcho de Microcrédito e também foi 
realizada uma reunião com os representantes do Banrisul para implantar aqui esse 
programa. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudando o Presidente, 
os demais Vereadores e as pessoas presentes. Deixou os seus pesares a família do Senhor 
Flávio Schutz pela perda da sua filha Vitória e a Senhora Oraci pela perda de seu marido 
Dorival. Parabenizou a Capela Santa Rosa de Lima pela bela festa realizada no domingo, 
deixou os parabéns a todos os organizadores da festa. Parabenizou também seu afilhado 
Antonio Vicente pela passagem de seu aniversário.  Comentou sobre uma Associação que 
era presidida pelo Senhor Leonido e hoje é presidida pelo Mateus, dizendo que este  fez um 
projeto para conseguir verbas para manutenção, limpeza e construção de gavetórios para o 
cemitério. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder do PTB, saudando o Presidente, os 
demais Vereadores e as pessoas presentes. Parabenizou o amigo Renatinho pelo 
aniversário de sua filha onde o Vereador se fez presente, sendo muito bem recebido. Deixou 
seus pesares a família do Senhor Flávio Schutz pela triste perda de sua filha Vitória, e a 
esposa do Senhor Dorival pela sua perda.  Parabenizou a Capela Santa Rosa e Lima pela 
festa que realizaram no domingo, pois estava muito bem organizada, deixou os parabéns 
para aquela comunidade. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, 
saudando o Presidente, os demais Vereadores e as pessoas presentes. Deixou os seus 
pesares a família do Senhor Flávio Schutz pela perda da sua filha Vitoria e a Senhora Oraci 
pela perda seu marido Dorival. Fez um pedido para que fosse enviado um novo ofício para a 
telefonia Vivo, pois o sinal telefônico e principalmente a internet estão com muitos problemas 
em sua conexão. Parabenizou a Capela Santa Rosa de Lima pela grande festa realizada no 
domingo, uma grande festa e muito bem organizada. Parabenizou seu pai pela passagem do 
seu aniversário no dia dez e sua tia Maria no dia nove, desejando a eles muita saúde e 
felicidades. Agradeceu ao Deputado Mendes Ribeiro, Assessor Pires, Deputado Alceu 
Moreira, Assessor Ramí, Deputado Giovani Feltes, Assessora Beatriz, Deputado Capuani, 
Assessor Itagoré, Deputado Edson Brum e seu Assessor Lodi, pela  verba enviada no valor 
de R$ 292.500,00 (duzentos e noventa e dois mil e quinhentos reais) para aquisição de uma 
Pá Carregadeira. Comentou também sobre o Projeto de Lei nº 022/14 que dispõe sobre o 
vale alimentação pedindo para que fosse feito um pedido de mensagem retificativa para 
melhores esclarecimentos do Projeto na questão dos servidores que trabalham em escala. 
Comentou também  que foi formada uma parceria da Patronagem do CTG junto ao Grupo 
Italosul, este que irá usar o espaço do CTG para realizar seus ensaios, deixando dito que 
serão parceiros junto ao CTG. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE NERCIO.  
Cumprimentou as pessoas que não se faziam presentes na abertura da Sessão Ordinária. 
Comentou sobre a colocação do Vereador Rodrigo quanto ao Oficio para telefonia Vivo, 
relatando que este já teria sido enviado e que a diretoria já teria recebido e encaminhado 
para os técnicos de avaliação. Parabenizou a comunidade da Capela Santa Rosa de Lima 
pela realização da festa, onde o Vereador se fez presente e estava um belo evento. 
Parabenizou também seu amigo Renatinho pela bela festa que realizou pela passagem do 
aniversário de sua filha. Comentou sobre a reunião realizada sobre o Programa Minha Casa 
Minha Vida, onde estiveram os representantes da Cooperativa  Sicredi e da Empresa 
Crehnor, viabilizando uma solução para o término das casas contempladas pelo Programa. 
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Nada mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os 

vereadores para a próxima sessão ordinária, dia trinta de junho do presente ano, na mesma 

hora e local.  

Sala de Sessões, 23 de junho de 2014. 
 
 
 

NERCIO DA SILVA AMBOS                                  MARCOS CESAR GARCIA 
Presidente                                                         1° Secretário 

 
         


